



# 創 ~ 向学 自立 友愛 ~

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

校長 島浦 昌乃  
(文責: 教頭 泉 真徳)

## 2学期 始業式

8月28日(水)、令和6年度第2学期がはじまり、教室にまた明るく賑やかな生徒の声が戻ってきました。オンラインで実施した2学期始業式では、代表生徒が堂々と自分の決意や思いを発信することができました。その一部を紹介します。(一部抜粋)



1学年代表  
柴田 航希 さん

二学期頑張りたいことは、三つあります。  
一つ目は、定期考査です。一学期に行ったテスト勉強の方法を試験ふり返り学活でみんな話し合い、見直した事をもとに、一学期よりもいい点数を取れるように頑張りたいです。二つ目は、合唱コンクールです。一年生は初めての合唱コンクールになります。金賞を目標にこれから約2ヶ月クラスみんなで協力し、頑張っていきたいです。三つ目は、部活動です。僕は野球部に所属しています。これからは一年生の部員だけで練習や試合をすることになります。今まで以上に基礎練習に力を入れ、実践でも戦力になれるよう、自分達も先輩方のような華麗なプレーを目標に、日々前進していきたいです。



2学年代表  
祝原 湊真 さん

2学期頑張りたいことは、勉強と様々な行事です。勉強については、学校の授業に集中したり、家庭学習を計画的に進めたりすることを頑張ります。また、私たち2年生は、来週には職場体験学習があり、文化発表会、生徒会選挙、修学旅行とたくさんの行事があります。そこに向けて、日頃から先生や友達に対する言葉づかいや元気のよい挨拶を心がけます。また、集団としての意識を強くもち、周りのことを考えた発言や行動をしていきたいと思っています。



3学年代表  
白石 翔暉 さん

私の二学期の抱負は二つあります。  
一つ目は、勉強です。私は、いざ勉強をやろうと思いつつも、後回しにしてしまうことが多々ありました。2学期は、その気持ちを切り替えて、自分から学習に取り組めるようにしていきたいです。受験まで残り5カ月を切りました。三年生全員で、進路実現に向けて努力できるようにがんばっていきます。二つ目は、学校生活を充実させることです。リーダー学年として、様々な場面で、率先して行動できるようにしていきます。私は初めて学級委員になるので、周囲への呼びかけを忘れずに行い自分の役割をしっかりと果たしたいと思っています。三学年のみなさん、2学期は最高学年という自覚をさらに強くもち、学校全体を引っ張っていけるように頑張っていきたいと思います。

校長先生からは、パリオリンピック スケートボード女子ストリート金メダリストの吉沢 恋 選手のインタビューで受け答えする姿やコメント内容は、南中生が目指す「自ら考え・判断し・行動する」のお手本となる姿であるということについてお話がありました。

社会の中で自立して生活するための基盤となる『南中3つの目標 実行・挨拶・時間』を当たり前の行動とし、2学期を1・2年生は自分を成長させる学期に、3年生は進路獲得に全力を注ぐ学期にしましょう。

## 2学年 職場体験学習

9月2日(月)、職場体験に先立って、時と場に応じた適切な言動を体験することを通して、社会に出て通用する正しい礼節・マナーを身につけることを目的として、麻生専門学校グループから講師をお招きして「接遇マナー講座」を実施しました。生徒たちは、講師のお話を聞くだけでなく実施に体験してみることで、自分で考えて行動する力や気配りの大切さについて学ぶことができました。



- チームワークで大切なことは心遣いと思いやりで、ここから職場のマナーがあることがわかりました。
- 第一印象や挨拶などの基本的なことを、改めて大事だと思えることができました。
- もし注意を受けても、態度に出さずに素直に受け止めることが大事だということを学びました

今年キャリア教育開発支援協会キャデッサ様のご協力の下、9月3日（水）～5日（木）の3日間、はたらくことの大切さや厳しさを感じ取り、将来の生き方や進路選択につなげることを目的として、宇美町内及び近隣の27事業所にて職場体験に取り組みました。



- 職場体験では、自分にできることはないかを常に探していました。誰かのために何かしたい、私が何かすることで皆の助けになりたい、と思うようになりました。
- 職場体験で、挨拶や言葉遣い、周りをよくみて行動する、時間を意識するなど、学校生活でも重要になってくることをたくさん学ぶことができました。
- 挨拶を大切にすること、何事にも笑顔で振る舞うこと、何事にも、全力、一生懸命に取り組むことを意識しようと思いました。

キャリア教育開発支援協会キャデッサ様をはじめ、生徒たちを快く受け入れてくださった各事業所の皆さまにおかれましては、お忙しい中、本校2学年生徒に対し貴重な時間を割いていただいたことに加え、優しく丁寧に働くことの大切さを教えていただき、感謝申し上げます。

### 3学年 高等学校 出前授業

9月3日（火）、県立高等学校3校、私立高等学校3校による出前授業を実施しました。お招きした高校の先生による特色ある学科・コースの授業を通して、自分の進路選択と真剣に向き合い考えるよい機会となりました。



- 私が受けた授業はリスニングでした。後になって、リスニングと同じで、人の話をしっかり聞いて、あとで後悔ないようにします。
- 高校の先生の話聞いて、どんな仕事に就きたいか、曖昧な気持ちで考えることが一番だめだということに気づきました。

### 生徒会 チャリティー募金活動

夏休み期間中の7月22日（月）～26日（金）の5日間、困っている人の手助けがしたいという気持ちから、JR宇美駅前にて生徒会によるチャリティー募金活動を実施しました。大変暑い中でしたが、チャリTシャツを着た生徒たちの呼びかけに応じて募金をしてくださった皆さん、ありがとうございました。皆さまからいただいた寄付金は、全額FBSチャリティー基金に寄付いたしました。



### 9・10月行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
9/12	木	中間考査	10/2	水	小中あいさつ日
17	火	暴力団排除教育講演会（1学年）	11	金	文化発表会
19	木	性教育講演会（全学年）	18	金	弁当の日
24	火	P T A あいさつ運動（25日、27日）	21	月	生徒会役員選挙公示
26	木	防災教室（地震）	24	木	修学旅行説明会（2学年）
28	土	土曜授業 学校へ行こうDAY	28	月	学力分析テスト（全学年）
30	月	学力分析テスト（3学年）	29	火	P T A 役員会
10/1	火	P T A 運営委員会	30	水	専門委員会

